



Le Ministre des Sports et de l'Education Physique, Pierre Ismaël Bidoung Kpwatt était à la rencontre des différents chefs des projets des entreprises ayant pris la charge des chantiers de la Can 2019 au Cameroun, pour recommander une pression au niveau des travaux, car la prochaine mission des inspecteurs de Caf est prévue dans quelques semaines.

Conscient du retard donc le Cameroun accuse au niveau des chantiers de la prochaine coupe d'Afrique des nations, le Ministre des sports a attiré l'attention des chefs des projets d'entreprises en charge de la construction et de la réhabilitation des infrastructures, d'où le rappel du cahier de charges de la Caf lors de la réunion stratégique de mise au point de l'approche efficiente qui s'est tenue Mardi 20 Février 2018 dans la salle de conférence du stade omnisports de Yaoundé.

« Relever le défi et appliquer les recommandations de la dernière mission de la Caf, mais aussi d'organiser avec panache la Can Cameroun 2019 », souligne le Ministre.

Toutefois, le ministre rappelle aux entreprises en charge des chantiers de la Can de se mobiliser désormais de jour et nuit, de respecter l'ordre du document remis à la Caf lors de la mission d'inspection, et surtout le travail en synergie entre les acteurs impliqués dans les différents travaux des chantiers de la can.

Cependant; il mobilise les différents chefs des sites (Gouverneurs) à beaucoup d'ardeurs au niveau des travaux. « un rapport hebdomadaire concernant l'application des recommandations de la dernière mission de la Caf devra être adressé à toutes les structures et hiérarchies compétentes ».

Arrivé au Cameroun en Janvier, la prochaine mission de la Caf est prévue pour le mois prochain. C'est ainsi que la pression monte au niveau du gouvernement camerounais, surtout avec la dernière sortie du président de la Caf, qui rappelait à respecter le cahier de charges.